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Bitte bearbeiten Sie die folgenden Aufgaben schriftlich. 

Bitte laden Sie dann die Aufgaben im Bewerbungs-Portal hoch. 

Wie kommen Sie zum Bewerbungs-Portal? 

Sie müssen sich unter folgender Adresse registrieren: 

https://bewerbung.ofs-muenchen.de/registration 

Dann müssen Sie sich unter folgender Adresse einloggen: 

https://bewerbung.ofs-muenchen.de/login 

 

Uns interessiert dabei, was Sie interessiert. 

1. Schreiben Sie ein Inszenierungs-Konzept für eines der 2 
folgenden Stücke. 

Oder schreiben Sie ein Inszenierung-Konzept von einem selbst 
gewählten Projekt. 

Inszenierung bedeutet: 

Sie sagen den Schauspielern und Schauspielerinnen, wie sie am 
besten spielen sollen. 

Inszenierungs-Konzept bedeutet: 

Sie überlegen sich Ideen, wie sie die Inszenierung machen wollen. 

Schreiben Sie bitte nicht mehr als 2 DIN A4-Seiten am Computer. 

Die 2 Stücke zur Auswahl sind: 

a) Caren Jeß: Die Katze Eleonore 

b) Gerhart Hauptmann: Vor Sonnenaufgang 

Das selbst gewählte Projekt soll so sein: 

Es soll kein literarisches Werk als Vorlage haben. 

Sondern es soll von einem Thema ausgehen. 

Zum Beispiel: 
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 Klimakrise 

 Nahost-Konflikt 

 die neue Rechte 

 Künstliche Intelligenz 

 andere Themen 

Das Projekt kann auch von einer Stadt-Raum-Erkundung 
ausgehen. 

Oder von einer politischen Kampagne. 

Was ist eine politische Kampagne? 

Manche Menschen machen eine politische Kampagne, weil sie 
etwas verändern wollen. 

Sie schreiben zum Beispiel Plakate. 

Oder sie machen Demonstrationen. 

 

Hinweis zu den Stück-Texten: 

Wir können Ihnen die Stück-Texte als PDF-Datei schicken. 

Wenn Sie ein Inszenierungs-Konzept zu einem der Stücke machen 
möchten: 

Dann schicken Sie uns bitte eine Nachricht. 

Schreiben Sie an folgende E-Mail-Adresse: 

bewerbung@ofs-muenchen.de 

 

2. Schreiben Sie einen Entwurf für das Bühnen-Bild. 

Oder schreiben Sie einen Entwurf für den Raum. 

 

3. Beschreiben Sie kurz eine weitere Projekt-Idee. 

Diese Projekt-Idee sollen Sie für die Theater-Bühne schreiben. 

Beschreiben Sie außerdem ein Werk aus der Bildenden Kunst, 
das für Sie wichtig ist. 
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Schreiben Sie bitte insgesamt nicht mehr als 1 DIN A4-Seite am 
Computer. 

 

4. Schreiben Sie ein Motivationsschreiben. 

Warum möchten Sie Regie studieren? 

 

5. Machen Sie ein Video. 

Das Video soll nicht länger als 3 Minuten sein. 

Das Video hat den Titel bzw. das Thema „Grenzwelten“. 

Das Video muss kein hochwertiger Film sein. 

Webcam oder Handy-Kamera reichen aus. 

Auch an Folgendes müssen Sie nicht denken: 

 Schnitt 

 zusätzliche Beleuchtung 

 Titel 

 

Beachten Sie bitte: 

Das Video muss in einem der folgenden Formate gespeichert sein: 

 mp4 

 mov 

 avi 

Außerdem darf die Datei nicht größer als 100 MB sein. 

 

6. Schreiben Sie Ihren Lebens-Lauf im Tabellen-Format. 

Schreiben Sie bitte nicht mehr als 1 DIN A4-Seite am Computer. 
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Sie können sich bis zum 6. Januar 2025 um 23.59 Uhr bei uns 
bewerben. 

 

 

Termin 

Der 1. Teil der Aufnahme-Prüfung findet am 3. Februar 2025 statt. 

Wir werden zuerst Ihre vollständige Bewerbung anschauen. 

Vielleicht bekommen Sie eine Einladung von uns. 

Wir verschicken die Einladungen per Mail. 

Bitte beachten Sie: 

Ein Vorstellungs-Besuch ist schon am 2. Februar 2025. 

Deshalb müssen Sie schon 1 Tag früher anreisen. 

 

Wenn Sie den 1. Teil bestanden haben: 

Dann nehmen Sie am 2. Teil der Aufnahme-Prüfung teil. 

Der 2. Teil dauert mehrere Tage. 

Sie inszenieren eine kurze Szene nach vorgegebener Aufgaben-
Stellung. 

Inszenieren bedeutet: 

Sie sagen den Schauspielern und Schauspielerinnen, wie sie am besten 
spielen sollen. 

Eine Szene ist eine Einheit in einem Theater-Stück. 

Oder in einem Film. 
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Termin 

10. bis 12. März 2025 

Wir informieren Sie noch über den genauen Ablauf. 

Genauer Ablauf heißt: 

Wann was stattfindet. 

 

Wenn Sie die Aufnahme-Prüfung bestanden haben: 

Dann brauchen wir weitere Unterlagen von Ihnen. 

Unterlagen sind Dokumente. 

Diese Unterlagen brauchen wir von Ihnen: 

1. Geburts-Urkunde oder 

Geburts-Schein 

Bitte schicken Sie uns ein Original. 

Oder eine amtlich beglaubigte Kopie. 

Oder eine amtlich beglaubigte Abschrift. 

2. Schul-Abschluss-Zeugnis oder 

letztes Zeugnis 

Bitte schicken Sie uns ein Original. 

Oder eine amtlich beglaubigte Kopie. 

Oder eine amtlich beglaubigte Abschrift. 

3. Ärztliche Bescheinigung über die gesundheitliche Eignung und 

über die Belastbarkeit für das Körper-Training 

Wir schicken Ihnen einen Vor-Druck. 

4. Polizeiliches Führungs-Zeugnis 

Das polizeiliche Führungs-Zeugnis darf nicht älter als 3 Monate 
sein. 

Bitte denken Sie daran: 

Beantragen Sie das polizeiliche Führungs-Zeugnis rechtzeitig. 
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Daten-Schutz bedeutet: 

Wir schützen Ihre persönlichen Daten. 

Persönliche Daten sind zum Beispiel: 

 Ihr Name 

 Ihr Geburts-Datum 

 Ihre Adresse 

Wir speichern Ihre persönlichen Daten bis zum Abschluss von Ihrer 
Bewerbung. 

Wenn die Bewerbung abgeschlossen ist: 

Dann speichern wir nur bestimmte persönliche Daten. 

Wir möchten vermeiden, dass sich manche Leute mehrmals bewerben. 

 

Wenn Sie an der Otto Falckenberg Schule aufgenommen werden: 

Dann werden Ihre persönlichen Daten nicht gelöscht. 

Die Schul-Verwaltung speichert dann Ihre persönlichen Daten. 

 

Wenn Sie die Aufnahme-Prüfung bestanden haben: 

Dann können Sie mit der Ausbildung beginnen. 

Die Ausbildung beginnt am 16. September 2025. 

 

Während der Ausbildung gibt es Inszenierungen von der Otto 
Falckenberg Schule. 

Studenten und Studentinnen vom Studiengang Regie führen bei diesen 
Inszenierungen Regie-Assistenz. 

Im 2. Ausbildungs-Jahr: 
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Studenten und Studentinnen führen bei 2 Inszenierungen der 
Münchner Kammerspiele Regie-Assistenz. 

 

Wir freuen uns über alle Bewerbungen. 

Unabhängig von: 

 kultureller Herkunft 

 sozialer Herkunft 

 Religion 

 Welt-Anschauung 

 Behinderung 

 sexueller Identität 

 


